



Tournage de l'émission « les Ambassadeurs »

Du 30 mai au 2 juin, une grosse équipe de la RTBF a sillonné la commune pour filmer l'émission « Les Ambassadeurs » (qui remplace à la fois Télétourisme et la Clé des champs). La diffusion n'ayant lieu qu'en automne (sans doute en octobre), plus de précisions à ce sujet dans une prochaine Newsletter.

Dreharbeiten zur Sendung „Les Ambassadeurs“

Vom 30. Mai bis zum 2. Juni hat ein großes RTBF-Team unsere Gemeinde durchkreuzt, um die Aufnahmen für ihre Sendung „Les Ambassadeurs“ (die sowohl „Télétourisme“ als auch „Clé des Champs“ ersetzt) zu filmen. Da die Sendung erst im Herbst (höchstwahrscheinlich im Oktober) ausgestrahlt wird, gibt es weitere Einzelheiten diesbezüglich in einer späteren Newsletter.

Opnames voor de uitzending "les Ambassadeurs"

Van 30 mei tot 2 juni doorkruiste een talrijke ploeg van de RTBF de gemeente om de uitzending " Les Ambassadeurs" op te nemen. Dit ter vervanging van de programma's "Télétourisme" en "la Clé des champs". De uitzending is voorzien in de herfst, waarschijnlijk in oktober. Meer nieuws hierover in een volgende nieuwsbrief.

